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Hannover, den 29.10.18 

In den Kulturausschuss 

In den Verwaltungsausschuss 

In die Ratsversammlung 

 

Haushaltsplan 2019/2020 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß §12 der GO des Rates der LHH zur DS1297/2018 

Teilhaushalt: 41 

Produkt: 28102 

 

Die AfD-Fraktion beantragt, die Mittel der Zuwendung für den Iranische Biblio-

thek e.V. wie folgt zu kürzen: 

 
2019     2020 

 

Der Ansatz in Höhe von     5.000 €   5.000 € 

 

wird um       5.000 €   5.000 € 

 

auf insgesamt              0 €          0 € 

 

       abgesenkt. 
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 Landeshauptstadt Hannover 
Herrn Oberbürgermeister 
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Begründung: 

 

Aufgrund der Tatsache, dass der iranische Bibliothek e.V. durch sein Verwahren von so-

genannter „grauer Literatur“ meist privater Autoren in häufig ausschließlich nur persi-

scher Sprache nur einen sehr kleinen Teil von Interessenten in Hannover abdeckt, erach-

tet die AfD eine finanzielle Förderung der Stadt Hannover für den Verein für unzweck-

mäßig. Weder erfüllt diese Art von Bibliothek einen kulturförderlichen Zweck für den 

Großteil der Bürger Hannovers, noch stellt diese ihre Literatur in mehrsprachiger Form 

zur Verfügung, damit der vorhandene Nutzerkreis um andere Kulturen erweitert werden 

kann. Eine kulturelle Bereicherung kann nur dann stattfinden, wenn eine Kommunika-

tion stattfindet.  

 

Die Aufwendungen des Vereins sollen in Zukunft durch private Investoren oder seine ca. 

970 Mitglieder getragen werden und die Finanzen der Stadt nicht weiter belasten. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 

 

 

Sören Hauptstein 
Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


